



Un don pour aujourd'hui, une radio pour l'avenir

Soutenez la création d'une radio web pour faire vivre la solidarité entre **Aubervilliers, la Seine-Saint-Denis et la Tunisie.**

Le Secours populaire de Seine-Saint-Denis agit pour renforcer les liens entre les cultures et les générations, en France et à l'international. Avec le comité d'Aubervilliers, nous lançons un projet ambitieux

avec la Maison de la solidarité intergénérationnelle de Fériana, dans la région de Kasserine en Tunisie, l'une des régions les plus pauvres du pays où la crise économique et sociale aggrave les inégalités.



Résidents de la maison intergénérationnelle de Fériana

43%

c'est le taux de chômage chez les jeunes de la région de Kasserine. Les aînés eux aussi connaissent des conditions de vie difficiles.

Alors que **les solidarités intergénérationnelles s'effritent**, nous croyons que chacun, quel que soit son âge, peut contribuer à **une société plus juste et plus humaine.**

La création d'une radio web locale à Fériana est un projet porteur d'avenir avec pour objectifs :

- 1. Favoriser** les échanges entre les résidents de la maison de la solidarité intergénérationnelle de Fériana et les jeunes locaux.
- 2. Transmettre** les histoires, savoir-faire et espoirs des participants à travers des émissions enrichissantes.
- 3. Renforcer les liens** culturels entre Aubervilliers et Kasserine grâce à des programmes partagés, tels que "Kasserine, la Seine-Saint-Denis et Aubervilliers se parlent".

4. Former et valoriser des jeunes de 16 à 25 ans qui participeront à des ateliers techniques, animés par des bénévoles et des experts tunisiens. Ils apprendront à gérer une radio, à produire des émissions et à utiliser des outils numériques.

5. Améliorer le bien-être des aînés et **valoriser** le personnel de santé avec un espace aménagé dans la maison de la solidarité. Le projet mettra également en valeur le travail des équipes médicales locales, souvent méconnu.

Pourquoi votre soutien est essentiel ?

Parce que la solidarité n'a pas de frontières et que chaque contribution est un pas vers une société plus solidaire, ici et là-bas. Ce projet mobilise des acteurs locaux et impacte de manière immédiate et pérenne des communautés isolées en favorisant l'échange, la transmission et l'entraide.

Vos dons permettront de financer :



La création d'un studio radio (matériel, infrastructure).



L'aménagement d'un espace bien-être pour les aînés.



La formation et l'accompagnement des jeunes impliqués dans ce projet.

En ligne en scannant le QR code ci-dessous :



Par chèque à :

**Secours populaire français
Fédération de
Seine-Saint-Denis
63-65 rue Marcel Dassault
93140 Bondy**

Le projet est soutenu par :

Union Générale
Tunisienne du Travail
(UGTT)



Union Tunisienne de la
Solidarité Sociale

SEINE-SAINT-DENIS
LE DÉPARTEMENT

AUBERVILLIERS



Contacts :
monde@spf93.org
01 48 95 09 51

Découvrez nos
actions sur
www.spf93.org